
まちづくり 進捗状況 

 

財政規模拡大の“切り札”として、地権者などが進める第二京阪道路沿道のまちづくりを応援していま

す。10月会議・12月議会に引続き、3月議会でも一般質問のテーマとして採り上げ、本市としての投資

効果を高めるため、補助金や国定資産税の減免などに加え、企業誘致策についての支援策の検討などを

要望しております。 


